

¡HOLA PAPÁS Y MAMÁS!

¡LA CLASE DE LAS ESTRELLAS  QUEREMOS CONTAROS QUE LA SEMANA

PASADA FUIMOS INVESTIGADORES CIENTÍFICOS!

ESTAMOS SEGUROS DE QUE OS ENCANTARÁ VER FOTOS NUESTRAS Y QUE OS CONTEMOS CÓMO HEMOS VIVIDO LA EXPERIENCIA.

Sabemos que ha llegado el otoño hace unas semanas pero...de repente, ha aparecido en nuestra clase ¡UNA PIÑA!



¡Seguro que a alguna ardillita le ha encantado comersela!

Pero nosotros no sabemos muy bien porqué está en nuestra clase junto a un bote con agua, así que vamos a observarlo, tocar la piña y descubrirla (antes nos lavamos bien las manos claro).





Ahora que ya sabemos exactamente las características de lo que hemos encontrado, vamos a dibujarlo y a pensar para que podría haber llegado a nuestra clase...





Una vez hemos pensado e imaginado que va a pasar, decidimos meter la piña en el agua ¿QUÉ PASARÁ AHORA? Lo imaginamos y surgen muchas posibilidades... Puede ser que la piña cambie de color, que se hunda, que flote, que se haga más grande o pequeña... Dibujamos la opción que más nos gusta, con la curiosidad y la intriga de saber cuál será el resultado cuando esta tarde volvamos a verla...

¡LA PIÑA SE HA CERRADO Y HA PERDIDO SUS BRACITOS!

De todas las cosas que habíamos imaginado, no pensábamos que ocurriera esto. Pero nos ha encantado sorprendernos y aprender a pensar e imaginar las posibilidades del mundo que nos rodea.





¡HASTA LA PRÓXIMA FAMILIAS!

¡Espero que estas imágenes os acerquen un poquito más a nuestro día a día en el aula!

